

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------|--------------|
| Jugendhilfeausschuss | 13.12.2011 |

Neuwahl eines stellvertretenden beratenden Mitgliedes in den Jugendhilfeausschuss

In seiner 29. Sitzung am 24.11.2011 hat der Rat der Stadt Köln auf Vorschlag des Jugendhilfeausschusses vom 08.11.2011

Frau Sabine Kruszcak

als stellvertretendes beratendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss gewählt (Stellvertreterin von Frau Helga Blümel und Nachfolgerin von Herrn Karl-Gerhard Bachmann für das Diakonische Werk Köln und Region).

Die Verwaltung bittet um Kenntnisnahme.

Gez. Dr. Klein